

**ACTA Nº 3 EVALUACIÓN PSICOLABORAL
CONCURSO PÚBLICO PARA PROVEER EL CARGO
DE DIRECTOR/A REGIONAL DE AYSÉN,
DE LA CORPORACIÓN DE ASISTENCIA JUDICIAL, REGIÓN DEL BIOBÍO.**

RESOLUCIÓN EXENTA Nº 391/2024

AGOSTO - 2024

1. ANTECEDENTES GENERALES.

Por el presente acto, se informa sobre la etapa de Evaluación Psicolaboral del concurso público para proveer el cargo de Director(a) Regional de Aysén, de la Corporación de Asistencia Judicial de la Región Biobío, proceso regido por la Resolución Exenta N° 391/2024, de fecha 21 de junio 2024 que autoriza el llamado a concurso y contiene las bases que lo rigen.

El proceso de Evaluación Psicolaboral se llevó a cabo de manera telemática, por la empresa externa denominada “Rodrigo Esteban Contreras Rojas”, el día 23 de Agosto del 2024.

Según se indica en las bases que regulan el proceso de este concurso público, en esta etapa lo que se evalúa es el factor de aptitud específica para el desempeño de la función, mediante la adecuación psicológica del empleo de acuerdo al perfil del cargo al que se postula. El método aplicado para ello consiste en el desarrollo de procedimientos prácticos (entrevistas y test psicológicos), que permitan medir objetivamente las aptitudes y competencias específicas requeridas, conforme lo dispone el punto VII letra c).

En razón de lo anterior, en la fecha precitada se realizó una entrevista de evaluación psicolaboral a cada uno de los candidatos que accedieron a esta etapa, y se les aplicaron los instrumentos técnicos pertinentes.

Los/as postulantes que no alcanzaron la puntuación mínima en la etapa de Evaluación Psicolaboral no podrán pasar a la siguiente etapa.

2. DESARROLLO DEL PROCESO.

La empresa externa contratada para ejecutar esta etapa, procedió a realizar las entrevistas personales y la aplicación de los test respectivos el día 23 de agosto de 2024.

A la presente etapa pasaron los siguientes postulantes:

Nº	RUN
1	16.319.41X-X
2	15.256.95X-X
3	13.305.13X-X
4	13.460.66X-X
5	13.951.48X-X
6	9.335.43X-X

El/la profesional del área de la psicología que efectuó la evaluación, luego de realizar la entrevista a cada oponente, los calificó en alguna de las siguientes opciones:

- Postulante plenamente recomendable para el cargo;
- Postulante recomendable con observaciones para el cargo; o
- Postulante no recomendable para el cargo.

Lo anterior, conforme a lo establecido en las bases del proceso, que considera lo siguiente:

Factor.	Subfactor.	Criterio.	Puntaje.	Máximo.	Mínimo.
Competencias específicas para el desempeño de la función.	Adecuación Psicológica para el empleo.	Se ajusta al perfil del empleo.	30	30	15
		Se ajusta con observaciones al perfil del empleo.	15		

Los/as postulantes que no alcancen la puntuación mínima **no podrán pasar a la siguiente etapa.**

3. RESULTADO FINAL DE LA ETAPA.

El resultado final de la etapa N° 3, de Evaluación Psicolaboral, es el siguiente:

ETAPA N°3: Evaluación Psicolaboral					
Nº	RUN	PLENAMENTE RECOMENDABLE	RECOMENDABLE CON OBSERVACIONES	NO RECOMENDABLE	RESULTADO ETAPA
1	16.319.41X-X		X		SUPERA ETAPA
2	15.256.95X-X	X			SUPERA ETAPA
3	13.305.13X-X	X			SUPERA ETAPA
4	13.460.66X-X	X			SUPERA ETAPA
5	13.951.48X-X	X			SUPERA ETAPA
6	9.335.43X-X	X			SUPERA ETAPA

De acuerdo con lo anterior, y según Resolución N° 391/2024 de Concurso Público, numero VII, letra c) sobre la Etapa N° 3: Entrevista Psicolaboral, y, en particular, en aquello que indica que “Los postulantes que no alcancen la puntuación mínima no podrán pasar a la siguiente etapa”, los candidatos al cargo que pasan a la etapa N° 4 “Entrevista de Apreciación Global”, son los siguientes:

Nº	RUN	RESULTADO ETAPA
1	16.319.41X-X	AVANZA A LA SIGUIENTE ETAPA
2	15.256.95X-X	AVANZA A LA SIGUIENTE ETAPA
3	13.305.13X-X	AVANZA A LA SIGUIENTE ETAPA
4	13.460.66X-X	AVANZA A LA SIGUIENTE ETAPA
5	13.951.48X-X	AVANZA A LA SIGUIENTE ETAPA
6	9.335.43X-X	AVANZA A LA SIGUIENTE ETAPA

Para constancia firma:

  <p>Ana Castillo Haeger Representante del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos</p>	 <p>Luis Nuñez Oviedo Director de Acceso a la Justicia (S) de la CAJ de la Región del Biobío</p>
---	---



Carolina Rocha Lagos

Abogada Asesora de la Presidencia del Honorable
Consejo Directivo de la CAJ de la Región del Biobío



Robinson Pérez Alveal

Encargado de Reclutamiento y Selección
de la CAJ de la Región del Biobío

Concepción, 03 de Septiembre del 2024.